
会議の概要（議事録） 

 

会議の名称 
（番号） 

1-16 
令和２年度第４回墨田区男女共同参画推進委員会 

開 催 日 時 令和３年３月１８日（木） 午前１０時００分から午前１０時４０分まで 

開 催 場 所 区役所１３階 １３１会議室 

出 席 者 数 

１４名 【委  員】 有薗 順子    岡田 卓巳    北村 嘉津美  

          木村  茂    清水 豊     菅野 茂      

西  香織    廣田 栄子    堀北 未来 

          山下 洋史   （５０音順・敬称略） 

 【事務局】 人権同和・男女共同参画課長 

男女共同参画主査２名  すみだ女性センター館長 

会議の公開 

（ 傍 聴 ） 

公開(傍聴できる) 部分公開(部分傍聴できる） 

非公開(傍聴できない) 
傍聴者数 ０人 

議 題 

（１）墨田区男女共同参画推進プラン【令和元年度実施事業】について 

（２）墨田区男女共同参画推進プラン【令和２年度実施事業】について 

（３）意見交換会の中止について 

（４）その他 

配 付 資 料 

■資料 

資料１ 評価のしかた 

資料２ 進捗状況及び所管課評価（様式） 

資料３ 第５次男女共同参画基本計画概要 

資料４ 「ひとりひとりが幸せな社会のために」（令和２年版データ） 

資料５ すずかけＮｏ．８９ 

事前配布 墨田区男女共同参画推進プラン進捗状況報告書【令和元年度実施事業】 



会 議 概 要 

１ 開会 

事務局から、会議の公開と議事録作成のための録音について説明した。 

 

２ 課長挨拶 

 

３ 議事（司会：副会長） 

（１）墨田区男女共同参画推進プラン進捗状況報告書【令和元年度実施事業】につい 

  て（事務局説明） 

事前配布した「墨田区男女共同参画推進プラン進捗状況報告書【令和元年度実

施次事業】」について、公表状況等を報告した。 

 【プラン評価部会から（部会長報告）】 

   評価については、報告書の６２ページに総括評価を掲載している。男女共同参

画推進プランに直接かかわる５１事業について、各所管課が自己評価したものに

ついて第三者評価を行った。 

   総括評価としては４段階評価中の「効果があった」で「○」とした。根拠とし

ては、それぞれの評価段階で、各目標に対して効果があったということで総括を

させていただいた。全体的には、ＤＶ防止や健康管理、その他基本的な部分に関

しては効果が大変に大きいという評価。残された課題の環境整備、多様な性の尊

重等については、今後を期待したい。今年度の講評としては、墨田区は男女共同

参画について早くから取り組んでおり、効果が上がっているが、近年、介護負担

等の新たな課題が増えているので、こういったところも加えていただきたい。ま

た、実際に行っていることをもっと公表し、所管課で行っている事業の実態を明

らかにしてほしい。その他、評価法について、共有しやすい形ということが提起

されたが、これは次年度の課題ということでお話しさせていただければと思いま

す。以上です。 

 

【主な意見】特になし 

 

（２）墨田区男女共同参画推進プラン進捗状況報告書【令和２年度実施事業】につい 

  て（事務局説明） 

プラン評価部会から提案のあった以下の２点について説明した。 

① 評価対象事業を所管課が評価する際のＡ評価とＢ評価の違いを明確にするた
め、資料１「評価のしかた」にある所管課の評価【表２評価】について、Ａ

評価を「計画どおり実施し、男女共同参画の視点においても予定を上回る効果

を発揮した」に、Ｂ評価を「計画どおり実施し、男女共同参画の視点において

も予定した効果を発揮した」に変更する。 

② ５次プランになり、評価対象事業が焦点化されたことにより、評価しやすくな
った部分と評価し難くなった部分があるため、評価対象事業以外の＊印事業に

ついても、特筆すべきことがあった場合は所管課からのコメントを求めること

とする。そのために、資料２「進捗状況及び所管課評価（様式）」のとおり

所管課からのコメントを記入する様式を提案する。 

【プラン評価部会長から補足説明があった。】 



  【主な意見】特になし 

① ・②ともに、承認された。 
 

（３）意見交換会の中止について、事務局から報告を行った。 

   【意見交換会部会から（部会長報告）】 

    コロナ感染拡大の中で意見交換会ができるのかということが基本的にあり、

コロナの影響を受けない形での意見交換会ができないか検討してきた。紆余曲

折はあったが、事務局から報告の合ったとおり実施する方向で調整していたが、

緊急事態宣言の再発出ということで、中止やむを得ずということになってしま

った。２年連続で中止ということになってしまったが、来年度は、方法を考え

ればコロナの影響下でも開催できるのではないかと期待しているので、新たな

開催方法やテーマ等ご意見がありましたら次回以降お聞かせ願えればと思いま

す。 

 

（４）その他 

   事務局から、国の基本計画である資料３第５次男女共同参画基本計画概要、内 

閣府男女共同参画局発行の資料４ひとりひとりが幸せな社会のために（令和２年

版データ）、すみだ女性センター発行の墨田区男女共同参画情報誌資料５すずか

けＮｏ．８９について説明を行った。 

 

４ 閉会 

 

会議の概要は、以上である。 

 

所 管 課 総務部 人権同和・男女共同参画課 男女共同参画担当（内線５２２４） 

 


